

C'est avec une immense tristesse que
**SCHNEIDER DÉMÉNAGEMENT, MS MOVE MANAGEMENT
ET LEURS EMPLOYÉS**

ont eu le regret d'apprendre le décès de

Francis LEHMANN

Nous souhaitons témoigner à ses proches toute l'affection que nous portons à notre collègue et ami.

Francis faisait partie intégrante de l'entreprise pour y avoir travaillé de nombreuses années et pour y avoir apporté son aide à maintes reprises.

Il était très proche d'un grand nombre d'entre nous.

Adieu Francis, nous te regrettons.